tee der Kommunistischen Partei der Sowjetunion seinen aufrichtigen Dank für die hervorragende Vorbereitung und Durchführung dieses bedeutsamen Treffens

Mit tiefer Genugtuung bestätigt das Politbüro den Inhalt der freundschaftlichen Besprechungen, die Genosse Erich Honecker anläßlich seines Aufenthaltes auf der Krim sowohl mit dem Generalsekretär des Zentralkomitees der Kommunistischen Partei der Sowjetunion, Genossen Leonid Iljitsch Breshnew, als auch mit dem Generalsekretär des Zentralkomitees der Kommunistischen Partei der Tschechoslowakei, Genossen Dr. Gustav Husäk, geführt hat. Das Politbüro wertet die Ergebnisse dieser Besprechungen als neue überzeugende Beweise der unverbrüchlichen Einheit und der ständigen Vertiefung des Bruderbundes zwischen unseren Parteien, Völkern und Staaten.

Das Politbüro hat Genossen Erich Honecker für die von ihm geleistete Arbeit gedankt. Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands wird getreu den Prinzipien des sozialistischen Internationalismus die sich aus dem Treffen auf der Krim ergebenden Aufgaben mit Konsequenz und Tatkraft erfüllen

Beschluß des Politbüros des ZK vom 2. August 1972